
 

Verbale della riunione del 21-09-2016 
 
Nell’ultima riunione la Consulta ha fatto una verifica degli argomenti trattati e sottoposto all’Amministrazione 
Comunale in questi primi mesi di attività. 
Alcune richieste sono state recepite dall’AC per le quali ci ha dato risposta o ha provveduto a intervenire come da noi 
suggerito, altre rimangono in sospeso per impossibilità dell’AC a intervenire in situazioni non di sua competenza, altre 
ancora riteniamo importante sollecitare nuovamente. 
Di seguito quest’ultima categoria di richieste. 
 
 
DECORO 

• Viale Risorgimento: 
o I pannelli per affissione sono stati ripuliti dai cartelloni pubblicitari deteriorati ma ci chiediamo se 

non possano essere rimossi definitivamente in quanto impattano in modo importante sul decoro di 
viale Risorgimento 
 

• Spazzamento delle Strade: 
o Ci risulta nuovamente che i cartelli degli orari per la pulizia strade non coincidano con gli effettivi 

orari di spazzamento 
 

• Rinnoviamo la richiesta di posizionare ad altezza uomo il cartello raccolta deiezioni canine via Dandolo e la 
possibilità di avere un censimento analoghi cartelli sul territorio 
 

• Servizi igienici dietro al mercato di San Fiorano: 
o La loro gestione appare carente, vorremmo porre l’accento sulla necessità di una migliore 

manutenzione e pulizia. 
 

• Deposito comunale di materiale dietro la cooperativa La Speranza: 
o Anche qui la manutenzione lascia a desiderare, trattandosi di un deposito gestito dal comune magari 

si può fare pressione sugli addetti per una migliore manutenzione dell’area. 
 
 
SICUREZZA E VIABILITÀ 

• Viale Risorgimento  
o Richiediamo con forza degli interventi per la messa in sicurezza dell’incrocio viale Risorgimento via 

dei Mille e dell’attraversamento pedonale in corrispondenza della Cascina Recalcate 
 

• Stazione:  
o Istituire un punto “velostazione” dove lasciare le biciclette in sicurezza. 
o Chiediamo la possibilità di modificare le scale del sottopasso pedonale in via Garibaldi inserendo ai 

lati delle canaline per trasportare le bici a mano. 



 
 

• Per chi si immette su via Sanzio da via Cellini: 
o La svolta a sinistra è molto pericolosa data la prossimità del sottopasso che riduce la visibilità. 

Possiamo installare uno specchio sulla parte opposta? 
 

• Aumentare l’illuminazione serale in zona stazione FS e via Garibaldi 
 
 
 
PROGETTO CONTROLLO DEL VICINATO 
Attendiamo l’incontro della Consulta di Sant’Alessandro per capire come muoverci, rimane anche per la nostra 
Consulta un progetto che ha la massima priorità 
 
 
AREE WI-FI PUBBLICO 
In giro ci sono dei cartelli che indicano la copertura Wi-Fi ma in realtà la copertura non c’è. Possiamo avere visibilità 
del progetto Wi-Fi nella sua interezza, per capirne l’obiettivo? 
 
 


